

おかえり！4年目の夏 「福島の子どもたち」

7月28日から8月5日まで、福島県須賀川西バスケットボールスポーツ少年団22名（小学生20名・引率2名）が4年目となる剣淵町での合宿を行いました。

子どもたちは期間中、剣淵中学校での強化練習を中心にプールでのトレーニングや当麻町ミニバスケットボール少年団との練習試合に汗を流しました。また、練習の合間には、西岡町の堀川さんのミニトマトハウスでの収穫体験、「けんぶち1受けたい授業」への参加や桜岡湖水まつりを見学し、夜の花火大会まで存分に満喫しました。

離町前夜に行われた、さよならパーティーではチアリーディングクラブの子どもたちと剣淵のジャガイモソング「じゃがけんぼい」の振り付けを一緒に考えたり、子どもたちが剣淵町で過ごした思い出を俳句にし、一人ずつ披露しました。

剣淵町での楽しかった思い出が伝わる素晴らしい俳句の数々をご紹介します。

はじめのトマトしゅうかくたのしいな 仁井田小学校 1年 阿部 晏奈	けんぶちではじめておよげたクロールを 柏城小学校 1年 須釜 舞櫻	花火がね 高くあがってびっくりだ 柏城小学校 2年 菊地 麻美	おまつりで きらきらひかる はなびたち 西袋第一小学校 3年 円谷 愛姫	けんぶちの トマトはまっかにおいしそう 西袋第一小学校 3年 滝川 実優	花火はね くらいい夜をてらしている 西袋第一小学校 3年 大武 瑠那
お祭りでは 私の中には 花火だけ 柏城小学校 4年 中山 彩乃	カニサンバ 花火と合わせる 音色だね 柏城小学校 4年 池田 心美	トマト食べ 百個をこしてはらはれつ 柏城小学校 5年 春山 佳菜	お祭りの 花火の火の粉 飛んできそう 仁井田小学校 5年 松川 陽代	花火の音 心に残る おもい音 柏城小学校 5年 佐藤 里愛	剣淵では でおどるよ カニサンバ 柏城小学校 5年 及川 遥
露涼し ロードワークで 願い事 西袋第一小学校 6年 水野かなえ	夜空には カラフル花火 飛びはねる 西袋第一小学校 6年 荒川 真帆	剣淵の 思い出残る ミニトマト 西袋第一小学校 6年 菅野 梨央	花火がね ドカンといっぱい 夜空へと 西袋第一小学校 6年 大森 美優	カラフルな 花火がどかんと 打ち上がる 西袋第一小学校 6年 須釜 心	じんじんと 花火やトマト 思い出す 仁井田小学校 6年 岩田 千優
剣淵の おいしいスイカで 種飛ばし 柏城小学校 6年 名越 美帆	花火あげ 心に音を響かせる 柏城小学校 6年 菊地 麻耶				

7月16日（水）に、アメリカのワシントンDCで映画「じんじん」が英語字幕付きで上映されました。

在米日本大使館広報文化センター主催のイベントで、アメリカの一般の方を対象に、日本について興味を持ち理解を深められるよう定期的に日本映画を紹介しています。そこで「じんじん」の上映会が行われ、上映会は大成功で終了しました。

